



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Sorbonne

Question écrite n° 67215

## Texte de la question

M. Claude Goasguen attire l'attention de Mme la ministre de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la présence du Hezbollah à l'université Panthéon-Sorbonne le 12 décembre 2009 avait lieu dans cette université un colloque intitulé « Gaza, un an après : nouveaux risques d'agression sur la région ». Les termes utilisés ne laissent aucun doute sur les thèses développées, lors de ce colloque organisé par l'association "Les indigènes de la République". À la tribune, un responsable du Hezbollah et une activiste française pour le retrait du Hamas de la liste européenne des organisations terroristes du Moyen-Orient ont pris la parole. Il est quand même bien alarmant que, dans un lieu si prestigieux que la Sorbonne, symbole de la tolérance, du savoir et de l'étude, des personnes intolérantes, criminelles, car le Hezbollah est l'auteur de nombreux attentats et certains ont coûté la vie à des Français, puissent se parer de cette honorabilité pour exposer des thèses nauséabondes. C'est pourquoi il souhaiterait connaître les mesures envisagées pour éviter à l'avenir l'organisation de colloque avec des personnalités membres d'organisation terroriste.

## Données clés

**Auteur :** [M. Claude Goasguen](#)

**Circonscription :** Paris (14<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 67215

**Rubrique :** Enseignement supérieur

**Ministère interrogé :** Enseignement supérieur et recherche

**Ministère attributaire :** Enseignement supérieur et recherche

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 22 décembre 2009, page 12169

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)